

**Artikel vom 13.06.2023**

[Renate Kupfer rückt nach im Gemeinderat](#)

## Franz-Josef Ismaier tritt als Gemeinderat zurück



Unser Fraktionsvorsitzender Franz-Josef Ismaier ist als Gemeinderat zurückgetreten. Wir verlieren damit unseren Visionär und Vordenker, hoffen aber, dass er uns auch weiterhin unterstützt, vor allem bei allen baulichen Fragen.

Wir bedauern den Rücktritt sehr und wünschen dir für deinen Ruhestand alles Gute! DANKE für die gemeinsame Zeit im Gemeinderat.

Nachgerückt ist Renate Kupfer. Sie war bereits im letzten Gemeinderat vertreten und wird uns nun



auch in der restlichen Gemeinderatsperiode zur Seite stehen.  
Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihr.